

Se escucharon festejos con tonada tucumana en París

Jueves 4 de Agosto de 2011 | Los niños fueron invitados por Miguel Angel Estrella



| EN EUROPA. Los chicos también desarrollaron diversas actividades culturales. ENTE CULTURAL DE TUCUMÁN

Chicos tucumanos, seleccionados por el Ente Cultural de Tucumán y la Secretaría de Deportes de la Provincia, viajaron a París, Francia, donde participaron en la Copa la Fraternidad, de fútbol. El grupo fue invitado por el pianista tucumano **Miguel Ángel Estrella**, representante de la Unesco y presidente de la ONG Música Esperanza, organizadoras junto con Voix de L'Enfant.

El plantel se coronó campeón al vencer en la final al seleccionado anfitrión y estuvo integrado por **Anabela Argañaraz** (Simoca), **Rocío Correa** (Capital), **Luis Córdoba** (La Cocha) y **Patricio Moreno Rodríguez** (Villa Carmela). Fueron acompañados por los coordinadores **Laura Di Colantonio** y **Nicolás Garlati**. "Fue una experiencia fantástica para los chicos que, sin estar acostumbrados a salir de su provincia ni de sus pueblos, visitaron un país del primer mundo, donde la educación, las normas, la cultura y la religión son diversas. Ojalá se repita", destacó Garlati.

Los chicos también desarrollaron actividades recreativas y culturales, con talleres de música, danzas tradicionales, canto e instrumentos musicales.